

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada  
Provincia

## Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

## [MULTIMEDIA]

Videos Teleideal  
Video Noticias  
Clip Musicales  
Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Blogs  
Foros  
Chats

## [CANALES]

Hoy Cinema  
Hoy Inversión  
Hoy Motor  
IndyRock  
Waste Ecología  
Eurosport

## [SUPLEMENTOS]

Deporte Base  
Expectativas  
Inmobiliario  
LaguíaTV  
Mujer Hoy  
XLSemanal

## [SERVICIOS]

Infoempleo  
Horóscopo  
Descargas | PDF  
Pág. Blancas  
Pág. Amarillas  
Postales  
Formación  
Masters  
Legal  
Cursos

## [Y ADEMÁS]

Agricultura  
Canal-SI  
Cibernauta  
Ciclismo  
Esquí

## LOCAL

## GRANADA

## Las personas más solidarias son las mujeres con estudios y «eficaces»

Decenas de universitarios de otras ciudades y provincias ayudan durante todo el curso a las organizaciones no gubernamentales en los programas de voluntariado. En lo que más les gusta colaborar es en actividades de apoyo a niños y ancianos

EL 98% de los jóvenes que colaboran con la organización no gubernamental (ONG) Solidarios para el Desarrollo durante el curso -que suelen ser unos 200- son universitarios. Se encargan de acompañar a personas mayores, ayudar a gente sin hogar, cuidar el medio ambiente o guiar a niños. Las estadísticas de Solidarios para el Desarrollo -en estadísticas menores porque no hay tantos voluntarios como gustaría a muchos de los responsables de ONG o a la propia gente que necesita ayuda- se repiten entre muchos colectivos.

Ese no es el único dato en común. El perfil del voluntario a juicio de los de menos edad corresponde mayoritariamente con una persona joven, mujer, con un alto grado de eficacia, con un alto nivel de estudios y con formación religiosa. Eso por lo general.

Estos jóvenes se apuntan a las tareas del voluntariado porque quieren sentirse útiles. Aunque no es la única motivación. También les influye la necesidad de realizar un servicio social a la comunidad, creencias morales, relacionarse con la gente y creencias religiosas.

Entre las motivaciones también figuran las ganas de ocupar el tiempo libre, dar buena imagen o la oportunidad de encontrar un puesto de trabajo. Según los datos del Instituto de la Juventud muchos de los jóvenes consultados consideran que los voluntarios «no deben percibir ningún tipo de compensación económica por su labor». Si bien, un 44% se muestra favorable a que los jóvenes voluntarios reciban compensaciones por su trabajo.

Los que han participado en ONG son los que creen que el trabajo debe hacerse «sin obtener gratificaciones a cambio».

Las actividades en las que les gusta participar más a los voluntarios menores de 29 años es en todas aquellas que tienen que ver con la infancia y la juventud, seguidas de la ayuda al Tercer Mundo y países en conflicto, el trabajo con discapacitados, la ecología y el medioambiente y las relativas a la salud. Los grupos de trabajo que resultan menos atractivos a los jóvenes españoles son los que están relacionados con programas culturales y de recuperación del patrimonio, ayudas de emergencias, apoyo a la mujer y a las personas con SIDA.

Los chicos prefieren el voluntariado relacionado con la ecología y el medioambiente; y las chicas, las actividades de apoyo y ayuda a la juventud, salud y ancianos. Si bien es cierto, que no son muchos los jóvenes que se dedican a estos menesteres, aunque sólo sea por unas tres o cuatro horas a la semana. Según el último sondeo de opinión 2006 del Instituto de la Juventud, más de un 70% de los jóvenes no ha colaborado nunca con organizaciones de voluntariado. La mayoría de los chicos que les gustaría colaborar y no lo hacen alegan que es por falta de tiempo.

Los jóvenes que quieran colaborar pueden apuntarse desde ya en alguna de las ONG. En Solidarios para el Desarrollo y en el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la [Universidad de Granada](#) (UGR) se están celebrando estos días varios cursos de formación para ser voluntario. Desde estos colectivos se deriva posteriormente a los jóvenes a las diferentes ONG en las que se puede colaborar a través de diversas actividades.




Accidentes laborales  
Lesiones en el Granada  
Mujer e inmigrante

**VER TODOS LOS VÍDEOS**

## TURISMO



**Conoce en profundidad nuestra provincia:**  
 :: Fotos desde el aire: :  
 :: Censo: :  
 :: Historia: :  
 :: Gastronomía: :  
 :: Hostelería: :  
 :: Turismo Activo: :  
 :: Monumentos: :  
 >> Entrar<<

## ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe

Subir

**28 de Octubre de 2006**

**Universidad de Granada**

**Ideal Digital**

Infantil  
Libros  
Planet Fútbol  
Vehículos de Ocasión  
Viajes  
Amistad  
Juegos  
Sudoku

**vocento**

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)  
Tfno\_958809809 CIF B18553883  
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by  
**SARENIT**

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |  
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)